

Studierendenvertretung



Die Verfasste Studierendenschaft:

Was bedeutet das für uns Studierende und

die Fachschaftsarbeit?

Das neue Kulturzentrum

Der Vortrag beleuchtet die aktuelle Situation der Studierendenvertretung in Bayern und setzt sie ins Verhältnis zum historischen Kampf BAröG.Beratung
für alle! der Studierenden um Selbstrepräsentation. Dabei werden die Unterschiede des bayerischen Modells zu den Verfassten

Ein Schwerpunkt wird auch auf die Fachschaftsarbeit mit bzw. ohne Verfasste Studierendenschaft gelegt. Anhand einiger Beispiele werden Chancen und Risiken insbesondere für Aktive in Fachschaften beleuchtet.

Studierendenschaften aufgezeigt.

Kreativwerkstatt!

Vortrag

am 25. November

um 19 Uhr s.t.

Mach Deir eigenes Ding!

im Seminarraum 03.106 am Wittelsbacherplatz

Zum Referenten:

Norman Noél war viele Jahre Referent für Hochschulpolitik im AStA Nürnberg und ist seit 2007 beim studentischen Dachverband fzs im Arbeitsbereich Verfasste Studierendenschaft / Politisches Mandat aktiv.